



＜学校の教育目標は「すすんで励もう」です。＞

今度の日曜日に学習発表会が開かれます。どの学年も練習に励んでいる様子が伝わってきて、とても楽しみにしています。緊張するかもしれませんが、聞いている人に「よく伝わるように」という気持ちで発表すると、うまくできると思います。



ファイト!

駅伝練習が始まりました。長い距離を何人かでリレーしていく競技で、バトンの代わりによくタスキを使います。今年も大勢が練習に参加しています。外国でも「Ekiden」と呼ばれているそうです。



3年生が、みかんジュース工場の見学をさせていただきました。特産品のみかんも、ジュースにすると一年中楽しむことができますね。ジュースだけでなく、他にもいろいろな商品を作っていることが分かりました。



いろいろ作っているね



じょうずにできたよ

巡回サッカー教室が行われ、1年生と2年生が参加しました。コーチからボールの扱い方を教えていただき、ドリブルなどを練習し、最後はゲームを楽しみました。みんな、とても上手になりました。



出入口という言葉があります。入出口とは言いません。出るのが先で、入るのは後。バスも降りる人が先ですね。水泳では、息継ぎ練習をするとき、まず水中で息を吐くことをします。そうすれば、顔を上げたとき、ぱっと息が入ってくるのです。トイレはどうでしょう。もちろん出る人の方が先です。反対になると大変ですね。

人のために何かする。これも出るということです。何かしてもらうのが、入ること。周りから何かして欲しいと思うだけでなく、まず自分から誰かののために行動しましょう。そうすると、周りも変わってきますよ。

